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質問者 井口 海人 議員（１０番）
い ぐ ち か い と

１ 農産物を販売する大型施設の建設について

ただいまの井口海人議員のご質問にお答え申し上げます。
い ぐ ち か い と

農産物を販売する大型施設の建設についてでありますが、議員ご指

摘の通り、池田地区にはリンゴやブドウ、サクランボにサマーフルー

ツなど多くの果樹園があり、観光客の皆さんにお越しいただいており

ます。また、玉原高原には冬のスキーだけでなく、夏のラベンダーに

も多くの方にお越しいただいております。昨年の統計では、玉原高原

や迦葉山の観光客数は７８万人を超えております。

また、池田地区の観光果樹園の皆さんは、フルーツランド池田とし

て力を合わせていらっしゃいます。実際に農家自慢の果 物を収穫す
くだもの

ることができる農業体験で、お客様と農家の皆さんがつながることは、

沼田市の農業の特徴のひとつと考えています。

なお、沼田市には、白沢町に道の駅「白沢」があり、望郷の湯と合

わせて３３万人を超える方にお越しいただいております。また、道の
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駅ではありませんが、南郷温泉しゃくなげの湯にも直売所があり、あ

わせて２２万人の方にお越しいただいております。また、この他にも

池田地区にあるサラダパークでは、さまざまなイベントを開催し地域

振興に協力いただいております。ＪＡ利根沼田が運営する直売所など

も多くのお客様をお迎えしています。今後もこれらの施設の活用につ

いて努力してまいりたいと考えております。

さらに沼田市が首都圏から比較的近いという利点を生かして、りん

ごやブドウなどの観光農園が市内には数多くあります。実際に農園で

体験しながら、完熟の果物や野菜を味わっていただけることが沼田市

の農業の特徴ともいえます。

現在、新たな道の駅の計画はありませんが、ご提案を受け止め研究

課題とさせていただきます。

以上申し上げまして、井口海人議員のご質問に対する答弁とさせて
い ぐ ち か い と

いただきます。


